

Rotary



世界への  
プレゼントになろう

2015 ~ 2016 年度  
国際ロータリーテーマ  
世界へのプレゼントになろう  
国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン  
  
第 2790 地区ガバナー 櫻木 英一郎  
第 6 分区ガバナー補佐 土屋 俊夫  
東金ロータリークラブ会長 鈴木 康道  
" 幹事 並木 孝治  
" 広報委員長 小久保 良行

**東金ロータリークラブ 概要**  
Togane RC Information

創立 1959 年 9 月 15 日  
R I 承認 1959 年 10 月 17 日  
例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30  
例会場 東金商工会館 4 階  
Makeup fee ¥2,000  
WEB <http://www.togane-rc.jp/>  
事務所 〒283-0068  
千葉県東金市東岩崎 1-5  
東金商工会議所内  
TEL 0475-52-1101(代)  
FAX 050-3730-2559  
E-mail [info@togane-rc.jp](mailto:info@togane-rc.jp)



第 57 卷第 4.5 合併号 通卷第 2700 号

**第 2701 回 通常例会**

**2015 年 ( 平成 27 年 ) 8 月 4 日**

12:30 点鐘 東金商工会館 4 階ホール

**Program**

開会宣言・点鐘	鈴木 康道 会長
歌	「君が代」 「奉仕の理想」
四つのテスト唱和	並木 孝治 幹事
誕生祝	
お食事	とんかつ みつはし
会長挨拶	鈴木 康道 会長
幹事報告	並木 孝治 幹事
委員会報告	
卓話	岡本 秀男 会員
ニコニコ B O X 発表	親睦委員会
出席報告	管理運営委員会
閉会宣言・点鐘	鈴木 康道 会長

8 月「会員増強・新クラブ結成推進月間」  
"Membership and New Club Development Month"

## 第 2699 回 例会の記録 <7月 21 日>

### 会長挨拶



鈴木 康道 会長

みなさんこんにちは。大変お暑うございます。今日と明日が今年の夏で一番暑い日になるであろうと気象庁が言っておりましたが、熱中症は自分はかかるわけがない、と思っていますが、去年から今年にかけ目の前で3人くらい倒れた人がいます。水分の補給を年齢になるとトイレが心配になり我慢してしまう方が倒れているようです。明日は我が身か、ではありませんが、水分の補給は頻繁に少しずつ飲む習慣をつけたほうがいいようです。元気よく例会に出られること、これ以上の喜びはないと思います。

篠田 桃紅という103歳のおばあさんは大したもので、達観というか、ものに対する考え方、人生の歩み方の凝縮された、自らの経験に基づいた話を分かりやすく書いている。人としての生き様の参考にと思い、これを見た時に私自身がすごく勇気が出ました。大きなものに立ち向かい、萎えた状態が何度もあったりなど起伏があったのですが、この本を読んで「淡々と生きればよい」と感じました。そもそも私は、子供

のころ対人恐怖症でした。東金に来て並木さんのおかげで治ったようなものです。

常に生存競争の真っただ中で人を蹴落とさないでうまく泳ぐ方法ばかりを覚えてしましました。本当の人の心とはこの本を読むと「物怖じしない」「淡々と生きる」というのが何よりだと思います。

### 『103歳になってわかったこと』朗読

### 幹事報告



並木 孝治 幹事

- | 会長幹事会がありました。
- | IM が7月30日に行われます。ガバナーが90分お話しします。懇親会はありません。第2回IMは1月22日に懇親を中心に行います。
- | 青年会議所の新聞が届きました。会長の前川君は成田空港南RCの前川幹事の息子さんです。
- | 30日のIMの後、親睦の話し合いをしたいので炉辺会議を企画しました。とんかつみつはしで4,000円会費で行います。

## マルチプル・ポールハリスフェロー 表彰



安藤正義会員



菅原實会員

理事、職業奉仕委員長、米山奨学会委員

## 委嘱状交付



小林信雄会員

理事、会長エレクト、米山奨学会委員長、広報委員



秋葉芳秀会員

理事、会計、副幹事、管理運営委員



高山友二会員

クラブ研修委員長、職業奉仕委員



安藤正義会員

ロータリー財団委員長、職業奉仕委員

====Togane Rotary Club 2015-16 =====



渡邊直樹会員

親睦活動委員長、青少年奉仕委員



北田浩一会員

親睦活動委員



平間陸生会員

理事、副会長、クラブ研修委員、米山奨学会委員



高橋邦夫会員

理事、直前会長、国際奉仕委員長



長尾邦俊会員

親睦活動委員、社会奉仕委員



(左) 並木孝治幹事 (右) 鈴木康道会長

## 委員会活動計画



安藤正義 ロータリー財団委員長

昨年はおかげさまで 100%ではありませんが、6 名のポールハリスフェローの方がいらっしゃいました。ご協力ありがとうございました。

ご存知の通りロータリー財団は RI の慈善部門です。人々の健康状態の改善、教育支援、貧困救済等に努め、また、世界理解、親善、平和を促進する活動を行うものです。これを当委員会としても積極的に支援していきたいと思います。

本年度の実施計画は、年次寄付一人あたり 130 ドルの要請に協力していきたいと思います。また、ポールハリスフェロー会員 100% 達成を実現するよう頑張っていきたいと思います。

昨年は残念ながらベネファクターはいらっしゃいませんでした。1,000 ドル寄付するシステムですが、なんとか 1 名でも協力したいと思っております。

ポリオプラスですが、ご存知の通り小児まひの撲滅です。一旦はすごく盛り上がり、地球上からポリオが撲滅した状態でしたが、やはり 100% とはいかず、貧困国ではポリオが発生していました。なんとか地球上からポリオを撲滅

しようという運動をやっています。当地区でも一人年間 20 ~ 25 ドル程度ご寄付を頂きたいという要請が来ております。ぜひご協力をお願いします。

地区補助金の活用について、前宇佐見ガバナーが奉仕プロジェクト委員会を立ち上げ、そちらの方と協議をしていきますのでよろしくお願ひいたします。



渡邊直樹 親睦活動委員長

移動例会を 2 か月に 1 回程度炉辺会議をやっていけたらと思っております。今回、とんかつみつはしで 30 日に予定をしておりますので皆さま方のご参加をお願いいたします。例年ですが、東金ビューRC との懇親会、成田空港南 RC の記念式典への参加、親睦ゴルフ大会、合同例会に努めます。国際奉仕委員会との協力で国際交流協会とのイベントに参加をしながら国際的な親睦を深めていきます。

1 年間皆さま方のご協力を得ながら活動をしていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。



高橋邦夫 国際奉仕委員長

国際奉仕委員会は、昨年同様国際交流パーティを国際交流協会と共に催す形で行います。青少年奉仕委員会との合同行事になりますが、高校生、大学生、中学生も招きながら国際交流をしないで行う考えです。安藤委員長からお話をあった地区補助金、奉仕プロジェクトについて今年申請をしております。今年は予算を倍増し、奉仕プロジェクト補助として半額を申請します。第1回の状況を見て、いろいろとアドバイスを承りながらより意義深い会にしたいと思います。

また、地域の国際奉仕に加え、世界的な国際奉仕もございますので、国際的なプロジェクトについて情報入手し、協力をお願いすることもあると思いますのでご協力をお願いします。

来年の国際大会が韓国で行われる予定です。海外旅行になると国際奉仕委員会で企画をしなければならないと思っておりますので、ご意見いただき企画を勧めたいと思っております。



並木孝治 幹事

お手元にクラブ通信が届いておりますが、本来ならば次回例会が 2700 回記念例会になります。お祝いの例会を来月に行いたいと思います。第 2 週当たりを予定しております。



高山友二 クラブ奉仕委員長

一昨日に千葉で行われたクラブ研修リーダーセミナーに行ってまいりました。

クラブ研修員会とは何か。定款、細則、諸規定を見ても、明確な指示はなく歴史も浅い。クラブ奉仕委員会の一細胞としての命かと思う。とすればクラブ奉仕を積極的に推進し得る土壤の醸成こそが役目ではないか。

老骨の私には先頭に立って旗を振る元気はない。先哲の訓えに実践することが最善だ。眞実、公

平、行為、友情、みんなのためになるかどうか。  
例会での唱和を実践・実行することを当委員会  
の目標としたい。とかけて、「いさかいも なき

漫々の「青田かな」(米山梅吉)と説く。  
心は平和です。

## 第1回インター・シティー・ミーティング

2015年7月30日(木)

於：横芝光町文化会館



櫻木英一郎ガバナー



奉仕プロジェクト委員会



土屋俊夫 ガバナー補佐



諏訪武士 前ガバナー補佐



河野知宏 次期ガバナー補佐



## RI 会長からのメッセージ

2015-16 RI President K.R. "Ravi" Ravindran

K.R. ラビンドラン

2015 年 8 月

1930 年代、オランダ人の大工オーレ・キアク・クリスチャンセンは、次の言葉が刻まれた木製の板を壁に掛けていました。「Only the best is good enough (最高でなければ良いと言えない)」。今日、クリスチャンセンは、世界中の子どもに親しまれているプラスチック製のカラフルなブロック、「レゴ」の発明者として知られています。創設当初のレゴ社の代表的商品は、樹齢を重ねたブナ材で作られたアヒルのおもちゃで、ニスを 3 度塗りした品質の高いものでした。レゴ社の歴史によると、クリスチャンセンはこの木製アヒルを使って、息子のゴッドフレッドに品質の大切さを教えたそうです。ゴッドフレッドは次のように語っています。

「ある晩、私は、事務所に入ると、父にこう言いました。『今日はいい日だったよ、お父さん。ちょっともうかっただんだ』。『それはどういうことだい』。『デンマーク生協に納品するアヒルを 2 箱、駅まで届けてきたところなんだけど、いつもはニスを 3 度塗りするところを、今回は生協なのでニスを塗るのは 2 度だけにしてコストを少し削減したんだよ』。すると、父は失望した様子で、次のように言いました。『ゴッドフレッド、その箱を今すぐ取り戻し、中のアヒルを全部出して 3 度目のニスを塗りなさい。それが済むまで寝てはいけない。すべてお前一人でやりなさい』。父は断固とした口調でした。品質とは何かを、この時に教えられたのです」

今日、レゴの品質の高さには定評があり、その製品は世界で最も人気があるおもちゃです。世界に存在するレゴブロックの数は、一人あたり 86 ピースにもなります。

レゴ社の成功が、その事業方針、つまり品質、効率、イノベーションへのこだわりに起因していることはよく知られています。これをロータリーのガバナンス（統括統括）とアカウンタビリティ（説明責任）における私たちの努力と比べると、私たちは求められている水準を常に満たしているとは思えません。

国際ロータリー、ゾーン、地区、クラブのリーダーは、ガバナンスにおいて最高水準を維持しなければなりません。RI 会長と RI 理事は、会員に対してしっかりと責任を果たさなければなりません。ゾーンのリーダーは、ロータリーから自らに託された投資への見返りを示さなければなりません。地区のリーダーは、地区でダイナミックなリーダーシップを発揮し、財務の透明性と報告に力を注がなければなりません。クラブのリーダーは、各種報告義務を果たし、ロータリークラブ・セントラルにクラブの活動状況を入力しなければなりません。

クリスチャンセンが質の劣った商品の出荷を拒んだように、私たちも、自らの仕事において力を抜くことを拒むべきです。特に職業やロータリーでの活動において、常に最高を目指さなければなりません。

ロータリーが提供する製品は何でしょうか。それは木製のアヒルでもプラスチック製のブロックでもありません。それは、教育、水、保健、平和であり、希望、そして人生そのものです。私たちの仕事は、「最高でなければ良いと言えない」のです。「世界へのプレゼント」になるために最善を尽くすことを、どうか忘れないでください。

欠席・Makeup の連絡は、前日までに（緊急の場合は当日 10 時までに）事務局宛に、電話・FAX・E メールにてお願いします。メキヤップ先への事前連絡もお忘れなく。

電話 0475-52-1101 / FAX 050-3730-2559  
Email: info@togane-rc.jp

出席率 7 月 21 日

会員数	出席率	コイン BOX
22 名	73.6 %	1,700 円